



## USC ATTERGAU SEKTION TENNIS

Pausingergasse 28 | 4880 St. Georgen im Attergau | [www.freizl.at/tennis](http://www.freizl.at/tennis)



### Jugendbezirksmeisterschaft

Vom 17. bis 19. August veranstaltete der USC Attergau wieder die Tennis Jugendbezirksmeisterschaft, die sich als Nachwuchsturnier der Klassen U8, U10, U12 und U14 für die Vereine aus den Bezirken Vöcklabruck und Gmunden einen Namen gemacht hat.

Turnierorganisator Andi Treml sowie Turnierleiter Hans Peter Leprich konnten mehr als 70 Kinder und Jugendliche begrüßen, die an drei Tagen die Bezirksmeister ermittelten.

Dieses Rekordteilnehmerfeld zeigt eindrucksvoll, dass Tennis bei den Kindern und Jugendlichen wieder verstärkt angenommen wird. Ein Team an freiwilligen Helfern sorgte über drei Tage dafür, dass sich Kinder, Jugendliche und Eltern bei brütender Hitze bestens betreut fühlten.



Unsere Kinder und Jugendliche waren natürlich stark vertreten und konnten tolle Erfolge verbuchen:

Kids 8 Mixed Einzel: 1. Platz Lehner Aaron, 3. Platz Thomas Miksch, Mädchen U14 Einzel: 3. Platz Sperl Elisabeth, Girls U10 Einzel: 2. Platz Reiter Emma-Sophie

Die Siegerehrung wurde in Anwesenheit von mehr als 100 Tenniseltern abgehalten und Frau Vizbürgermeister Maria Staufer

als Vertreterin der Gemeinde übergab die Pokale an die frisch gebackenen Bezirksmeister.

Höhepunkt war die Verlosung eines hochwertigen Mountainbikes aus dem Hause Bikesport Attergau, unseres langjährigen Mitgliedes Gerhard Binder.

In Summe ein gelungenes Tennisfest, das sicherlich auch nächstes Jahr wieder stattfinden wird.

### Clubmeisterschaften

Die Clubmeisterschaften wurden Anfang September in verschiedenen Kategorien ausgespielt. Die gute Performance durch unseren Nachwuchs war sehr erfreulich und bei den Herren konnte sich überraschend Crissi Stabauer gegen Thomas Hennebichler nach tollem Kampf durchsetzen. Die Ergebnisse:

Damen:

1. Katja Lehner
2. Andrea Mundigler

Herren:

1. Christoph Stabauer
2. Thomas Hennebichler

Jugend U10:

1. Emma-Sophie Reiter
2. Simon Prindl
3. Aaron Lehner

Jugend U18:

1. Christoph Stabauer
2. Matthias Hirsch
3. Manuel Mayerhofer

### Jugend

Die Jugendarbeit durch unseren Jugendkoordinator Andreas Treml und das Trainerteam Peter und Dominik Wirlend ist „die“ Visitenkarte für unsere Sektion. Mittlerweile werden im Sommertraining 19 Kinder U9 betreut und in der Wintersaison wird für 45 Kinder und Jugendliche ein Training organisiert. Dieses Engagement gipfelt natürlich auch in sportlichen Erfolgen. Bei den Jüngsten konnte Aaron Lehner in der U8 den Vizelandesmeistertitel holen. In der österreichischen Spitze bewegen sich unsere Theresa Stabauer (rechts im Bild) und Tobias Wirlend (Mitte), die unter vielen anderen Turniererfolgen den 3. Platz bei den österreichischen Jugendmeisterschaften in Einzel und Doppel sowie die oberösterreichischen Landesmeistertitel holen konnten.

Tobias wird uns leider in Richtung eines Bundesligaclubs verlassen und seine internationale Karriere vorantreiben. Wir wünschen ihm für seine weitere



Laufbahn viel Erfolg und werden seine Tennisheimat bleiben.

Großartig hat sich unser Nachwuchs in der oberösterreichischen Mannschaftsmeisterschaft gehalten. Bei den Damen 1 hatten Laura Alieva, Theresia Stabauer, Emilia Holzinger großen Anteil am Klassenerhalt. Bei den Damen 2 konnten Katharina und Elisabeth Sperl groß aufzeigen. Bei den Herren 1 sind Tobias Wirlend und Crissi Stabauer Stützen der Mannschaft. Bei den Herren 2 kamen David Reiter, Matthias Hirsch und Jean Luc Thorud zu ersten Meisterschaftseinsätzen. In Summe sehr erfreuliche Perspektiven für den Einbau der Jugend rund um unsere erfahrenen Topspieler.

Wir gratulieren unsern Clubmeistern!



## USC ATTERGAU SEKTION TENNIS

Pausingergasse 28 | 4880 St. Georgen im Attergau | [www.freizi.at/tennis](http://www.freizi.at/tennis)



### Hobbybereich

Damit wir der steigenden Nachfrage nachkommen, wurde eine eigene Agenda für den Hobbybereich im Vorstand eingerichtet. Für Interessenten können wir Einstiegskurse und leistungsabgestufte Spielgruppen anbieten. Interessenten können sich gerne bei Thomas Sommerer (0664 883 884 30), [sommerer@my-job-service.at](mailto:sommerer@my-job-service.at)) informieren.

### Vereinsperspektiven

Ein wichtiger zukünftiger Schwerpunkt wird die Sanierung unserer Tennisplätze sein. Hier beabsichtigen wir eine Renovierung von Teilen unserer Anlage. Sportlich wollen wir den Weg weitergehen und verstärken unsere Jugend in die Mannschaften einbauen.

### Kontakt/Ansprechpartner

Sektionsleiter:  
Wolfgang Bayer (0664 4682074)  
[wbayer@gmx.net](mailto:wbayer@gmx.net)  
Jugendwart:  
Andi Treml (+49 172 7081552)  
[a.treml@palfinger.com](mailto:a.treml@palfinger.com)  
Breitensport:  
Thomas Sommerer (664 883 884 30)  
[sommerer@my-job-service.at](mailto:sommerer@my-job-service.at)

[www.freizi.at/tennis](http://www.freizi.at/tennis)

Herzlichen Dank auch an unsere Sponsoren, die einen wertvollen Beitrag für unsere sportlichen Erfolge und für das Clubleben beitragen.

## Bogensport Attergau



### Hervorragende Ergebnisse für Attergauer Bogensportler bei Weltmeisterschaft in Einzel – und Teamwertung

Die Weltmeisterschaft der Bogensportler fand von 3. bis 8. September in Moosburg in Kärnten statt. Die stärksten Teilnehmer kamen aus Ungarn, Schweden und Österreich.

Für die Bogensportler des USC Attergau gab es hier ein sehr respektables Ergebnis. Alfred Lohninger aus Straß im Attergau konnte einmal mehr seine Form beweisen und gewann in der Olympic-Klasse die Bronzemedaille. Über die Silbermedaille in der TRRB-Klasse freute

sich Melanie Bauer, ebenfalls vom Attergauer Bogensport. Herzlichen Glückwunsch diesen beiden Sportlern!

v. 1. Michael Renner, Hubert Tiefenthaler, Michael Astecker, Alfred Lohninger, Herbert Hemetsberger, Melanie Bauer, Johannes Wiedlroither



### Talentierte Attergauer Bogensportler überzeugten bei österreichischer Meisterschaft

Bei der österreichischen Meisterschaft, die vom USC Attergau am 22. und 23. September in Straß veranstaltet wurde, konnte man hochklassigen Bogensport bewundern.

Die besten Teams Österreichs mit über 100 Schützen nahmen daran teil.

Trotz der starken Konkurrenz konnten sich die Athleten des USC Attergau in den unterschiedlichen Klassen durchsetzen und gewannen viermal den ersten

Platz, fünfmal den 2. Platz und viermal den dritten Platz.

Ein wirklich beachtliches Ergebnis war auch mannschaftlich zu verzeichnen. Eine Silbermedaille erreichte die Mannschaft Bowhunter Attergau. Alfred Lohninger überzeugte als Schütze in der Goldmannschaft OÖ 1.

Der Bogensport gewinnt auch bei sehr jungen Sportlern immer mehr an Beliebtheit, wie das Foto der Siegerehrung veranschaulicht.



1 Platz: Lukas Paschek  
2. Platz: Dominik Stelzhammer  
3. Platz: Christoph Paschek